

Mädchen-Fußball-Schulmannschaft holen sich den 1. Platz beim Energiecup

Am Donnerstag, den 21.03.24, fand endlich die 18. Auflage des Fußball-Hallenturniers „Energiecup 2024“ für Grundschulen in Brake statt. Insgesamt 10 Grundschulen hatten sich angemeldet und waren heiß, den Pokal für Ihre Schule zu gewinnen. Auch die Grundschule Ummeln war als Titelverteidiger-Schule da und wollte den Wanderpokal selbstverständlich nicht hergeben. Doch um sich am Ende als Pokalsiegerinnen feiern zu lassen, musste man erst sich in der Gruppenphase durchsetzen und den ersten Platz belegen, sowie das Endspiel gegen die andere Gruppensieger-Mannschaft für sich entscheiden.

Mit 10 fußballbegeisterte Schülerinnen war die Queller Grundschule mit Ihrem Trainer Marcel Neumann und der Betreuerin Katharina Beisheim angereist. Vor dem Turnier wurde ca. sechs Wochen lang 2-3 Mal die Woche in der ersten Hofpause trainiert, um sich für das Turnier vorzubereiten. Sowohl ein Tag vor dem Turnier als auch am Turniertag gab es zunächst einmal wichtige Anweisungen. Besprochen wurde vor allem, dass alle an diesem Tag Spaß haben und das Turnier genießen sollen. Zudem sollten sie füreinander und fair spielen.

Im ersten Spiel ging es gegen die Grundschule Altenhagen. In den ersten Minuten war die anfängliche Nervosität beider Mannschaften zu sehen. Doch nach ca. 4 Minuten war es dann soweit, nach einem wunderschönen Zuspiel in die Mitte vor dem gegnerischen Tor fiel das erste Tor für die Queller Schule. Der Knoten war geplatzt und die Nervosität verschwand. Im Laufe des Spiels traf die Queller Schule noch drei weitere Tore, sodass der Endstand schließlich 4:0 lautete und sich die Mannschaft die ersten drei Punkte holte.

Im zweiten Spiel ging es gegen die stärkste Mannschaft (Astrid-Lindgren-Schule) aus unserer Gruppe. Auch hier dauerte es ein wenig bis das erste Tor für uns fiel, jedoch konnte man auch dieses Spiel mit einem sicheren 3:0 Sieg für sich gewinnen.

Das letzte Gruppenspiel gegen die Bültmannshofschule fand vor allem in der gegnerischen Hälfte statt. Die Mädchen der Bültmannshofschule verteidigten

sehr gut, sodass es weniger zu guten Torversuchen kam. Am Ende gelang es der Queller Schule zweimal die Verteidigung und die Torwartin zu bezwingen, sodass das Spiel mit 2:0 entschieden wurde.

Mit den gesammelten 9 Punkten belegten wir den 1. Platz in der Gruppe. Damit standen wir sicher im Endspiel um Platz 1. In der anderen Gruppe wurde die Grundschule Ummeln mit 6 Punkten Gruppensieger. Das Endspiel lautete damit: Queller Schule gegen Grundschule Ummeln.

Mit jeweils drei Spielen (à 10 min) in den Beinen spielten beide Schulmannschaften mit einem hohen Engagement. Sie ließen sich die vorherigen Spiele kaum anmerken, Alle Mädchen gaben alles, um am Ende sich den 1. Platz zu holen. Besonders gefährlich waren die Distanzschüsse der Mädchen von Ummeln die unsere Torwartin fabelhaft halten konnte. Das erste Tor gab es ungefähr in der 5 min des Spiels und das für uns. Das Tor wurde bis zum Schlusspfiff grandios verteidigt, sodass die Mädchen-Schulmannschaft sich den Titel und damit auch den Wanderpokal holte.

Beim Frühlingsingen am nächsten Tag feierte die gesamte Schule den Erfolg der Mädchen-Fußballmannschaft, die ohne ein Spiel zu verlieren und einen Gegentreffer zu kassieren, verdient den Energiecup 2024 gewann.

Zum Schluss soll an dieser Stelle noch ein großes Lob und Dankeschön an die Organisatoren ausgesprochen werden! Auch ein Dankeschön geht an Frau Danke-Limberg, die als Fahrerin und Unterstützerin vor Ort sich engagiert hat.



Obere Reihe von links; Frau Beisheim, Lene (4b), Leni (4c), Vina (3c), Ida (3d), Herr Neumann

Untere Reihe von links:

Carlotta (3d), Matilda (4a), Hana (4b), Asya (4a), Jule F. (3a), Greta (4b)